

# Der Watzmann ruft in der 47. Viechtacher Ausstellung

Rosi Baumgartner zeigt Porträts der Hauptfiguren und malt Bühnenbild

**Viechtach.** Wenn am Freitag in einer Woche die diesjährige Viechtacher Ausstellung eröffnet wird in den Räumen der Grundschule werden die Besucher auch wieder Werke von Rosi Baumgartner sehen.

In ihrem Atelier in Prackebach hat sie zwei Porträts in Acrylfarbe auf Holz gefertigt. Sie zeigen die beiden Viechtacher Schauspiel-Originale Josef Frisch und Florian Würh, die bei der Aufführung des Musicals „Der Watzmann ruft“ im Okto-



**Ein Berg entsteht:** Rosi Baumgartner arbeitet am Bühnenbild fürs Watzmann-Musical, das in der Stadthalle aufgeführt wird.

ber in der Viechtacher Stadthalle in die Rollen des Bauers und seines Sohnes schlüpfen. Damit ruft der Watzmann quasi auch in der 47. Viechtacher Ausstellung, die von 6. August bis 4. September dauert.

Zeitgleich arbeitet Baumgartner auch schon fleißig am Bühnenbild zum Watzmann. Im Viechtacher Feuerwehrhaus „erklimmt“ die Hobby-Künstlerin mit Farbe und Pinsel den Watzmann. Sie wird dabei von Markus Muhrhauser handwerklich bestens unterstützt. – dal/vbb



**Exponate für die Viechtacher Ausstellung:** Die Prackebacher Künstlerin malte Josef Frisch und Florian Würh. – F.: Riedel